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教 1 【通学する小学校の変更のお願い】
　末広町町内会

　東小学校が今年８月に移転、開校しましたが、校舎の
すぐ東側の末広町に住む小学生は、道路を挟んで校
舎敷地に隣接していながら通学できず、国道36号線を
渡り若草小学校に通学しています。
　以前から要望しておりますが、東小学校新校舎への
通学が始まったのを見ますと、近いことによる安全性、
安心感をますます実感します。
　改めて、末広町在住の小学生の東小学校への通学を
希望します。

【ミーティング開催時回答】
　苫小牧東小学校の校区については、集団転校による
児童の学校生活上の不安や学校経営上の影響のほ
か、通学路の見直しによる新たな安全対策、PTA役員
の再編など、学校、保護者、地域にも一定の負担が生
じることもあり、移転に伴う見直しは行わないこととしてお
りました。
　今後、上記の課題や保護者、地域の要望も踏まえ、
具体的な検討をしてまいります。

【令和３年３月末時点回答】
　苫小牧東小学校の校区については、集団転校による
児童の学校生活上の不安や学校経営上の影響のほ
か、通学路の見直しによる新たな安全対策、PTA役員
の再編など、学校、保護者、地域にも一定の負担が生
じることもあり、移転に伴う見直しは行わないこととしてお
りました。
　しかし保護者や地域からの要望や、通学路の安全面
などから校区見直しは必要と考え、校区変更に向け学
校等と調整しています。
　今後の校区については、令和３年４月以降に末広町
町内会の皆様に御報告する予定です。
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【緑小学校校舎改築に伴う交通安全対策について】
　日の出三光町内会

　緑小学校の改築工事は令和元年７月校舎、体育館が
完成し２学期から児童の皆さんが教育環境の整った新
校舎に通う姿は地域のとりましても喜びであります。
　令和２年度はグランド整備が進行しており引き続き歩
行者・通行車両の交通安全対策には万全を期していた
だきますよう要望いたします。

【ミーティング開催時回答】
　今年度はグラウンドの整備を行っておりますが、これま
で同様、歩行者・通行車両の交通安全対策に万全を期
してまいります。
　工事は10月末までかかる見込みですので、引き続き、
地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたしま
す。

【令和３年３月末時点回答】
　グラウンドの整備工事は、10月29日に完了いたしまし
た。地域の皆様の御理解と御協力に感謝申し上げま
す。
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教 3 【拓進小学校グラウンドフェンスについて】
　拓勇西町内会

　グラウンドで子供たちがボールで遊んでいる際にフェ
ンスを越えてくることがある。
　道路で危険であり、家にぶつかる。車が傷つく被害も
出ている（石が飛ぶケースもあり）。
　フェンスを高くしたり、網目を細かくするようお願いした
い。

　拓進小学校のグラウンドフェンスにつきましては、高さ
５ｍとなっており、他校と比べても比較的高いフェンスと
なっています。
　市内の小学校にはフェンスが設置されていない学校
もあり、優先度を考えましても現段階でさらにフェンスを
高くすることは難しいことから、グラウンドを使用する児
童や団体に対して、これまで以上に注意喚起を行って
いきたいと思います。
　グラウンドの石の問題につきましては、改めて状況を
確認し今後どのような対応が可能か検討したいと思いま
す。
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